

# *La CEPAL souligne à l'ONU son engagement envers les objectifs du Développement durable*

---



La Havane, 17 juillet, (RHC).- Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a souligné ce lundi à l'ONU l'engagement de la CEPAL, la Commission économique pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, envers les objectifs du Développement durable.

En sa qualité de représentant du pays qui assure la présidence tournante de la CEPAL, le ministre cubain a présenté un compte rendu des questions analysées par la réunion de cette commission effectuée au mois d'avril à Santiago du Chili.

«Tel est le cas de la participation des citoyens, des personnes comme centre des actions et de l'analyse des avantages stratégiques de chaque pays dans les domaines de l'économie, du social et de l'environnement.

Le ministre cubain a d'autre part plaidé pour une plus forte coopération internationale car les actions nationales ne sont pas suffisantes pour atteindre les objectifs du Développement durable.

«L'Amérique Latine et les Caraïbes ont l'engagement ferme de mettre en application de façon efficace l'agenda 2030 et de ne laisser personne en arrière. » a-t-il relevé.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/167060-la-cepal-souligne-a-lonu-son-engagement-envers-les-objectifs-du-developpement-durable>



**Radio Habana Cuba**